
Mitgliederversammlung 29.06.2009 
 
Top 1: Begrüßung 
  - Christoph begrüßt alle Anwesenden. Bedauert, dass nur ein Förmi anwesend ist 

- erklärt, wie der heutige Abend ablaufen wird. 
 
Top 2: Konstituierung und Eröffnung 

- der Jugendchor ist beschlussfähig! 
- es sind 31 aktive Mitglieder und ein Förmi anwesend. 

 
Top 3: Anträge 
 
Top 4: Rechenschaftsberichte, Aussprachen, Entlastungen 
 
Rechenschaftsberichte: 

- Elena Wiedau (Beisitzer) 
- im November diverse Aufgaben verteilt und wahrgenommen 
(Forum Roxel, Maibaum, Sponsorenessen, etc.) 
- organisiert die Gartenparty bei Heinzes 

 
Alisa Riehmann  (Beisitzer) 

- Öffentlichkeitsarbeit und Presse 
- ProWeVo aktiv 

 
Fabian Witte (Beisitzer) 

- konnte sich überall mit einbinden 
- keinen speziellen Thementeil 

 
Anna Krüger (2.Vorsitzende) 

- Spaßfahrt organisiert 
- diverse Fahrten und Feiern organisiert 
- versuchte Christoph in sämtlichen Bereichen zu unterstützen 
- organisiert die Gartenparty bei Heinzes 

 
Christoph Spannhorst (1.Vorsitzender) 

- ist in jede Thematik involviert 
- organisiert und hilft in jedem „Themenbereich“ mit 

 
Jule Linnenbaum (Notenwartin) 

- neues Notensystem eingeführt 
 
Claudia Averkamp (Kassenwart) 

- Ausgaben: 7081,95€ 
- Einnahmen: 8232,83€ 
- wären nicht im „plus“ wenn wir kein Sponsorenessen gemacht hätten! 
- höchste Einnahmen: Sponsorenessen 3905€, 947 € Essen – Werden, 

 
Entlastungen: 

- Claudia: einstimmig entlastet 
- Fabian: einstimmig entlastet 
- Anna: einstimmig entlastet 



- Elena: einstimmig entlastet 
- Alisa: einstimmig entlastet 
- Jule: einstimmig entlastet 
- Christoph: einstimmig entlastet 

 
Top 5: Rechenschaftsberichte der Stimmenvorsteher 
  

- Jule (Altvorsteherin): zufrieden mit ihrem Amt, würde das Amt noch mal ausüben 
- Stefan R. (Bassvorsteher): zufrieden seinem Amt, möchte Termin für nächstes 
Basstreffen    finden 
- Julia (Sopranvorsteherin): zufrieden mit ihrem Amt 
- Stefan M. (Tenorvorsteher) zufrieden mit seinem Amt, keine Besonderheiten genannt 

 
Top 6-10: 
 
Wahlblock: Posten/Vorschläge 

- Kassenwart: Claudia: 32 Jastimmen 
- Notenwart: Jule/Sebastian: 2 Stimmen ungültig, 24 Jastimmen für Jule, 6 Jastimmen 

für Sebastian 
- VA Vorsitzende: Anna: 1 Stimme ungültig, 31 Jastimmen 
- Beisitzer: 22 Stimmen für Elena, 19 Stimmen für Fabian, 13 Stimmen für Alisa, 6 

Stimmen für Sebastian – Elena und Fabian sind Beisitzer 
- 1. Vorsitzender: Christoph: 31 Jastimmen, 1 Enthaltung 
- Kassenprüfer: Karsten: 28 Jastimmen, Jan: 25 Jastimmen, Carola: 11 Jastimmen – 

Karsten und Carola sind Kassenprüfer 
- Chorleitung: Jan (Vorstand): 32 Jastimmen, 1 Enthaltung 
- Stellvertretende Chorleitung: Anna: 31 Jastimmen, 1 Enthaltung 
- VA: Elena: 22 Jastimmen, Alisa: 9 Jastimmen, Fabian: 21 Jastimmen, Caro 10 

Jastimmen, Steffi: 11 Jastimmen, Karsten: 17 Jastimmen, Jule 15 Jastimmen, Laura 12 
Jastimmen – Elena, Alisa, Fabian und Karsten sind im VA 

 
- vorgezogen aus Top 14, weil einige vor der Pause gehen mussten: 2.Ökumenischer 
Kirchentag 12.-16.Mai 2010 in München: Erstes Stimmungsbild ergab eine 2/3 zu 1/3 
Mehrheit für eine Beteiligung mit unserem Musical (Nachtrag: erneutes Stimmungsbild am 
16.8. ergab ein gegenteiliges Bild: 2/3 entschieden sich gegen einen Auftritt in München 
2010) 
 
Top 11: Wahl der Stimmenvorsteher 

- Sopran: Alisa 
- Alt: Jule & Stine 
- Bass: Sebastian 
- Tenor: Jan Schwinde 

 
Top 12: Satzungsänderung II 
Verschoben auf Sa 15.08. außerordentl.  Mitgliederversammlung (Nachtrag vom 1.Vors. am 
20.8.09: Folgende Änderung der Satzung „Die ordentliche Mitgliederversammlung findet  
zum Ende des Geschäftsjahres (§ 23), vorzugsweise am letzten Montag vor den 
Schulsommerferien in NRW, statt“ wurde einstimmig von 19 (mehr als 50% der aktiven 
Mitgliederanzahl von 36) angenommen. 

-  
- Es wird 3 Wochen vorher per Mail darüber informiert 



 
Top 13: „Meckerstunde“ 

- Jan Schumacher bemängelt die geringe Beteiligung an den Probentagen 
- Christoph unterstützt diese Aussage und sagt im gleichen Zug das kommende 

Probenwochende ab, aufgrund der vielen Absagen  
- Tiffy ermahnt die Mitglieder das in Essen noch viel mehr von uns erwartet wird als am 

letzten Probenwochenende in Essen-Werden. Abmeldung muss mit Begründung 
erfolgen 

- Jule bemängelt dass in letzter Zeit zu viele Probentage angesetzt worden sind. 
- Anna bezieht diesbezüglich Stellung und sagt, dass man es besser bündeln könnte und 

spricht die Problematik mit der geringen Beteiligung bezüglich der Gartenparty bei 
Heinzes an 

- Jan Schumacher betont nochmals, dass die Abmeldungen früher erfolgen soll um die 
Wochenenden besser zu gestalten 

- Madita sagt, das München nur ein geringer Mehraufwand ist, gegenüber der 
Aufführung von Pantaleon in Berlin 

- Jan Schwinde möchte, dass die Aufgaben auf die Leute verteilt werden soll um die 
Einzelnen die zurzeit viel tun entlastet werden 

- Anika bemängelt das nur „alte“ Mitglieder in entscheidenden Positionen zu finden 
sind und möchte die „Jungen“ besser einbinden 

- Anna bekräftigt diesen Mangel und fordert die „Jungen“ auf sich Ruhig einzubinden 
- Elena erinnert die Mitglieder daran, dass die Vorstandsitzungen öffentlich sind 
- Tiffy macht deutlich, das sich immer Aufgaben finden 

 
Top 14: Ausblick/Allerlei 
 

- Kristian findet die Kleiderordnung unpassend! Es wird noch auf der nächsten 
Vorstandssitzung (kurz!) entschieden 

- Die Einladungen für die Gartenparty sind verteilt 
- „Fanbus-Aktion“ ist gestartet 

 
 
Anwesendheitsliste: 

- Jule Linnenbaum 
- Alisa Riehmann 
- Elena Wiedau 
- Busso Peus 
- Nora Rampendahl 
- Madita Wiedau 
- Laura Eixler 
- Karsten Aupers 
- Stefan Mylnek 
- Jonas Gehrmeyer 
- Jan – Hendrik Schwinde 
- Katharina Frey 
- Stefan Rösmann 
- Jan Schumacher 
- Kristian Keller 
- Sebastian Sürig (Name nicht lesbar)??? 
- Lena Reesmann 
- Carolyn Windau 



- Stine Rampendahl 
- Carola Averkamp 
- Verena Histermann 
- Natalie Kopiek 
- Rachel Determeyer 
- Stephanie Maas 
- Clara Stähler 
- Anika Höing 
- Michelle Gelthomat (Name nicht lesbar)??? 
- Wiebke Maasjost 
- Fabian Witte 
- Claudia Averkamp 
- Anna Krüger 
- Christoph Spannhorst 

 
Für die Richtigkeit: 
 
Protokoll Fabian Witte, 19.8.2009 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 


